

Danramil Semampir Pimpin Patroli Mobile di Gereja-gereja Jelang Perayaan Natal

Achmad Sarjono - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 24, 2021 - 06:26



SURABAYA – Sinergitas Tiga Pilar di Wilayah Kecamatan semampir semakin solid, terbukti dengan adanya kegiatan patroli gabungan yang dilakukan Koramil 0830/02 Semampir, Polsek Semampir dan Kecamatan Semampir.

Kegiatan yang dipimpin langsung Danramil 0830/02 Semampir Mayor Inf Sugiharto bersama Kapolsek Semampir AKP Ari Bayu Aji dan Sekcam Semampir Bp. Ridwan melakukan patroli mobile gabungan menggunakan sepeda motor, meninjau langsung persiapan dalam rangka perayaan Natal 2021 di gereja-

gereja yang ada di wilayah kecamatan semampir, kamis (23/12/2021).

Danramil semampir Mayor Inf Sugiharto mengatakan, Kegiatan ini dilakukannya untuk memastikan, bahwa kegiatan yang dilakukan oleh para umat kristiani di gereja-gereja yang akan melaksanakan perayaan natal di tahun 2021 ini dapat diselenggarakan sesuai dengan ketentuan protokol kesehatan serta dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif, sehingga sinergitas Tiga Pilar yang ada di wilayah bisa memberikan rasa aman kepada seluruh warga masyarakat, khususnya umat kristiani yang berada di wilayah kecamatan semampir," ucapnya.

Adapun gereja yang kita kunjungi diantaranya, Gereja GSJPDJ Firman Hayat JL. Tenggumung Baru Selatan no. 51 Kel. Pegirian, Gereja HKBP (Huria Kristen Batak Protestan) JL. Wonosari Besar 1 C Kel. Ujung dan Gereja GPIB Jemaat " GALILEA " JL. Olahraga no. 3 Kel. Ujung,

Sebelum pelaksanaan patroli, seluruh personil yang terlibat kita berikan briefing, dilanjutkan dengan patroli mobile gabungan bersama Tiga Pilar untuk meninjau langsung persiapan gereja-gereja yang ada di wilayah menjelang perayaan Natal," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan patroli diantaranya, Danramil 0830/02 Semampir Mayor Inf Sugiharto, Kapolsek Semampir AKP Ari Bayu Aji, Sekcam Semampir Bp. Ridwan, Anggota Koramil Semampir 4 orang, Polsek Semampir 4 orang dan Satpol PP Kecamatan sebanyak 5 orang.(St)